

*Wenn du bei Nacht
den Sternenhimmel anschaust,
wird es dir sein, als lachten alle Sterne,
weil ich auf einem von ihnen wohne,
weil ich auf einem von ihnen lache.*

Antoine de Saint-Exupéry

Menschen treten in unser Leben und begleiten uns eine Weile.
Einige bleiben für immer, denn sie hinterlassen ihre Spuren in unserem
Herzen.

Sehr traurig, aber doch dankbar für die vielen schönen Erinnerungen,
nehmen wir Abschied von meiner lieben Schwester, Tante, Patin und
Freundin

Katharina Maurer

2. März 1942 – 13. Juli 2018

Nach einem kurzen Kampf gegen den Krebs ist Katharina heute
von lieben Menschen umsorgt, in der Klinik Susenberg, friedlich
eingeschlafen. Wir verlieren einen wunderbaren Menschen, den wir sehr
vermissen werden.

Die Spuren ihres Lebens, in Gedanken, Bildern und Augenblicken,
werden uns immeran sie erinnern.

In stiller Trauer:
Annerös Maurer und Peter Adam, Spiez
Raphaël und Geralice Girault, Moutier
Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Freitag, 20. Juli 2018 um 14.00 Uhr, in der
Predigerkirche, Zähringerplatz, Zürich statt.

Die Urnenbeisetzung auf dem Gemeinschaftsgrab Friedhof Enzenbühl,
Zürich, ist zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen empfehlen wir die Klinik Susenberg, 8044 Zürich,
IBAN CH 04 0026 7267 8352 3901 X oder die Zürcher Stadtmission, 8032 Zürich,
IBAN CH 44 8148 7000 00 86 53555, Vermerk: Katharina Maurer.

Traueradresse: Annerös Maurer, Schachenstrasse 23, 3700 Spiez